

Pressemitteilung
Nr. 098/2022

Jubiläum für 317 Miele-Beschäftigte

- ▶ Geschäftsleitung dankt für langjähriges Engagement
- ▶ Bereits die zweite Jubilarfeier in diesem Jahr

Gütersloh, 26. September 2022. – Für ihre jahrzehntelange Zugehörigkeit und ihren Einsatz für das Unternehmen wurden jetzt bei Miele 317 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter geehrt. Bei der Jubiläumsfeier im Miele Forum gratulierte die Geschäftsleitung den Ehrengästen persönlich. Sieben von ihnen feiern das 50-jährige Jubiläum, 74 Beschäftigte sind seit 40 Jahren bei Miele, und 236 blicken auf 25 Jahre zurück.

Im Namen der Geschäftsleitung dankte Dr. Markus Miele den Jubilarinnen und Jubilaren für ihr Engagement und ihre langjährige Mitarbeit. „Ich freue mich darüber, dass Sie sich vor so langer Zeit für Miele entschieden haben und uns treu geblieben sind“, hob er hervor. In seiner Ansprache ging er auf Ereignisse des Weltgeschehens und Entwicklungen im Unternehmen ein, die sich vor 50, 40 und 25 Jahren ereignet haben. Im Besonderen erwähnte er die Mitarbeiter, die das seltene 50-jährige Jubiläum feiern können: Johannes Gerling, Gregor Hinzmann, Manfred Junker, Wolfgang Steinhoff und Wilfried Stöppel vom Standort Gütersloh sowie Matthias Esser und Engelbert Mainus vom Standort Euskirchen.

Als Vertreter der Jubilare bedankte sich Dr. Stefan Schwinning, Senior Vice President Logistics Services International, für die Einladung zur Feier. Er ging auf seine Erfahrungen und seinen persönlichen Werdegang im Unternehmen ein und erklärte, was ihn über die Jahre besonders beeindruckt hat: „Die Atmosphäre bei Miele ist offen und von Fairness geprägt. In unserem Unternehmen wird mit einer besonderen Wertschätzung zusammengearbeitet. Wir sind eben ein Familienunternehmen!“ Dabei sei es auch Aufgabe der langjährig Beschäftigten, ihre Erfahrung mit dieser wertschätzenden Kultur auch an die neuen Kolleginnen und Kollegen weiterzugeben.

Die Geehrten arbeiten an den Werkstandorten in Bielefeld, Gütersloh, Euskirchen, Lehrte, Oelde und Warendorf sowie in der Hauptverwaltung und der Vertriebsgesellschaft Deutschland. Die Jubilarfeier war bereits die zweite in diesem Jahr. Dieses Mal nahmen die Beschäftigten aus den deutschen Standorten teil, die im zweiten Halbjahr 2022 ihr Jubiläum haben. Damit steigt die Zahl der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die bisher bei Miele ihr Jubiläum feiern konnten, auf insgesamt 15.775 weltweit.

Medienkontakt

Catharina Saalbach

Phone: +49 5241 89-1955

E-Mail: catharina.saalbach@miele.com

Über das Unternehmen: Miele ist der weltweit führende Anbieter von Premium-Hausgeräten für die Bereiche Kochen, Backen, Dampfgaren, Kühlen/Gefrieren, Kaffeezubereitung, Geschirrspülen, Wäsche- und Bodenpflege. Hinzu kommen Geschirrspüler, Luftreiniger, Waschmaschinen und Trockner für den gewerblichen Einsatz sowie Reinigungs-, Desinfektions- und Sterilisationsgeräte für medizinische Einrichtungen und Labore. Das 1899 gegründete Unternehmen unterhält acht Produktionsstandorte in Deutschland, je ein Werk in Österreich, Tschechien, China, Rumänien und Polen sowie die zwei Werke der italienischen Medizintechnik-Tochter Steelco Group. Der Umsatz betrug im Geschäftsjahr 2021 rund 4,84 Milliarden Euro. In fast 100 Ländern/Regionen ist Miele mit eigenen Vertriebsgesellschaften oder über Importeure vertreten. Weltweit beschäftigt der in vierter Generation familiengeführte Konzern etwa 22.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, etwa 11.200 davon in Deutschland. Hauptsitz ist Gütersloh in Westfalen.

Zu diesem Text gibt es vier Fotos



Foto 1: Das Foto zeigt die bei der Feier anwesenden Beschäftigten vom Standort Gütersloh (Gruppe 1), die ihr 50-, 40- oder 25-jähriges Jubiläum feierten, zusammen mit der Geschäftsleitung. (Foto: Miele)



Foto 2: Das Foto zeigt die bei der Feier anwesenden Beschäftigten vom Standort Gütersloh (Gruppe 2), die ihr 50-, 40- oder 25-jähriges Jubiläum feierten, zusammen mit der Geschäftsleitung. (Foto: Miele)



Foto 3: Das Foto zeigt die bei der Feier anwesenden Beschäftigten vom Standort Bielefeld, die ihr 40- oder 25-jähriges Jubiläum feierten, zusammen mit der Geschäftsleitung. (Foto: Miele)



Foto 4: Das Foto zeigt die bei der Feier anwesenden Beschäftigten der Standorte Euskirchen, Lehrte, Oelde und Warendorf, die ihr 50-, 40- oder 25-jähriges Jubiläum feierten, zusammen mit der Geschäftsleitung. (Foto: Miele)

Download Text und Fotos: www.miele-presse.de

Folgen Sie uns:

 @Miele_Presse

 @Miele.DE

 @mieleddeutschland

 Miele